

14.04.2022 EHINGER TAGBLATT

Donau-Iller-Bank spendet 3750 Euro für zwei Tafelläden



Jost Grimm, Gerhard Deuringer und Matthias Hirling von der Donau-Iller-Bank (von links) haben Elisabeth Waibel die symbolischen Spendenschecks übergeben.

Foto: Donau-Iller-Bank

AA ▾

Ehingen. Die Zahl der Kunden in den Tafelläden der Region steigt, gleichzeitig werden die Lebensmittel knapp (wir berichteten). Um die Einrichtungen in ihrer Arbeit zu unterstützen, hat die Donau-Iller-Bank 3750 Euro gespendet: Davon gehen 2500 Euro an den Tafelläden in Ehingen und 1250 an den Tafelläden in Erbach, teilt das Bankhaus mit Hauptsitz in Ehingen mit.

Stellvertretend für alle ehrenamtlich Tätigen in beiden Tafeln hat Elisabeth Waibel am Dienstag die symbolischen Schecks entgegengenommen. Von dem Geld seien Einkaufsgutscheine und dringend benötigte Waren wie etwa Margarine eingekauft worden. In den kommenden Tagen würden die Gutscheine an Bedürftige weitergegeben, unter ihnen auch Flüchtlinge aus der Ukraine, teilt die Bank weiter mit.

„Als regionale Genossenschaftsbank unterstützen wir gerne gemeinnützige Institutionen wie die Tafelläden in Ehingen und Erbach“, wird Jost Grimm, Vorstandssprecher der Donau-Iller-Bank, in der Mitteilung zitiert. „Und gerade in dieser unsicheren Zeit, in der es die Schwächsten besonders hart trifft, wollen wir helfen.“ swp